



ÖAMTC-Flugrettung | C17
christophorus17@oeamtc.at

Der C17 wurde zum 1??0??0??0?? Einsatz in diesem Jahr gerufen.

Den unglaublichen eintausendsten Einsatz absolvierte in diesem Jahr bereits die Mannschaft des Christophorus 17 am Stützpunkt in St. Michael.

Dieser führte die gelben Engel ins Mürztal, wo ein Mädchen bei einem Reitunfall schwer verletzt wurde. Gemeinsam mit dem NEF Mürzzuschlag wurde die junge Patientin versorgt und im Anschluß in die Kinderklinik nach Graz geflogen.

Auf deren Facebook Seite ist weiters zu lesen:

Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit!

Wir wünschen unserer jungen Patientin gute Besserung!

#roteskreuzmürzzuschlag

Rotes Kreuz Bruck a. d. Mur

#gemeinsamstark

ÖAMTC- Flugrettung

